

## **ACUERDOS ADOPTADOS POR LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD (CGC) DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DEL MAR Y AMBIENTALES**

**Fecha de la reunión:** 18 de enero de 2021

**Tipo de convocatoria:** Extraordinaria.

**Formato:** virtual (telemático).

Durante la reunión los miembros de la Comisión de Garantía de Calidad (CGC) adoptaron los siguientes acuerdos:

1. **Se aprobó por asentimiento que todas las pruebas de evaluación de estos alumnos (incluidas las de las prácticas) se hagan dentro del período previsto en la planificación docente, y en modalidad online mientras no cambie la situación de confinamiento perimetral de los municipios.** Dicha decisión se acordó teniendo en cuenta los siguientes aspectos, planteados también a lo largo de la reunión:
  - el nº de solicitudes es elevado (48), habiendo asignaturas con más de 9 solicitantes (información proporcionada por el Vicedecano de Ordenación Académica).
  - hay que cerrar las actas en los plazos oficiales y que no se puede retrasar el cierre de actas por retraso en la evaluación de estos alumnos.
  - no se pueden retrasar estas pruebas por suponer un agravio para los demás alumnos.
  - en la convocatoria de junio estas pruebas ya se hicieron online.
  - no se sabe hasta cuándo puede prolongarse la situación de confinamiento perimetral del municipio.